

Familiäre Krankheiten und Sterbefälle in meiner Umgebung, führten mich zu einigen Statistiken, die mir meine Sinne öffneten:

Die meisten Menschen sterben an Herz- und Infektionskrankheiten sowie Krebs. Das geht aus einem Bericht der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zu den häufigsten Todesursachen hervor.

Die zehn häufigsten Todesursachen weltweit

1. Herzinfarkt und andere auf Sauerstoffmangel basierende Herzkrankheiten: 7,2 Millionen (12,2 Prozent)

Die Prozentzahl bezieht sich auf die Gesamtzahl der Toten im Jahr 2004. Das waren 58,8 Millionen.

2. Schlaganfall und andere zerebrovaskuläre Krankheiten: 5,7 Millionen (9,7 Prozent)

3. Lungenentzündung und andere Infekte der unteren Atemwege: 4,2 Millionen (7,1 Prozent)

4. Chronisch obstruktive Lungenerkrankung (COPD; hierbei ist vor allem die Ausatmung behindert): 3 Millionen (5,1 Prozent)

5. Durchfallerkrankungen: 2,2 Millionen (3,7 Prozent)

6. Aids: 2 Millionen (3,5 Prozent)

7. Tuberkulose: 1,5 Millionen (2,5 Prozent)

8. Lungen-, Bronchien- und Luftröhrenkrebs: 1,3 Millionen (2,3 Prozent)

9. Verkehrsunfälle: 1,3 Millionen (2,2 Prozent)

10. Frühgeburt und zu geringes Geburtsgewicht: 1,2 Millionen
(2,0 Prozent)

Wenn das Krankenhaus erst richtig krank macht

175.000 Patienten werden jedes Jahr in deutschen Krankenhäusern wegen einer Blutvergiftung behandelt. Viele überleben die Infektion nicht. Ein Großteil der Patienten infiziert sich erst in der Klinik.

Mehr als 50.000 Menschen starben 2011 in deutschen Krankenhäusern an einer Sepsis.

<http://www.welt.de/gesundheit/article119991640/Wenn-das-Krankenhaus-erst-richtig-krank-macht.html>

Zwischen 20.000 und 40.000 Deutsche sterben jedes Jahr an den Nebenwirkungen von Medikamenten, die ihnen von Ärzten verschrieben wurden. Dennoch versäumen die meisten Ärzte, auf die Risiken und Nebenwirkungen verschreibungspflichtiger Medikamente hinzuweisen.

<https://www.fid-gesundheitswissen.de/sam/laenger-und-gesuender-leben/>

Auf dieser Seite gibt es sehr aufschlussreiche Zahlen zu:

Gesundheit, Wasser, Essen, Energie, Umwelt, Gesellschaft & Medien, Regierung & Wirtschaft und Weltpopulation.

<http://www.worldometers.info/de/>

Wir ertrinken in Informationen und hungern nach Wissen.



Ein unverbindliches und kostenloses Vorgespräch zur Klärung des Themas und anderer Fragen geht dem Coaching und der Hypnose voraus.

Ich garantiere absolute Diskretion und Vertrauen.
Auskunft und Terminabsprache gerne auch telefonisch.

Erstkontakt mit Ihren Wünschen

informationcoach@gmail.com